

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Pasca Pengumuman Kelulusan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](https://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 7, 2024 - 09:43



*Bhabinkamtibmas SMA N 1 Nyalindung Berikan Himbauan Kamtibmas Pasca Pengumuman Kelulusan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Sebagai respons terhadap kegiatan pengumuman kelulusan yang berlangsung di SMA N 1 Nyalindung, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Briпка Dede Irvana, mengadakan giat

Anjangsana pada hari. Kegiatan ini bertempat di SMA N 1 Nyalindung, Kp. Kebontengah Rt. 01/01, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menyampaikan beberapa himbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada siswa dan orang tua siswa yang hadir. Bripka Dede Irvana mengajak para orang tua untuk meningkatkan pengawasan terhadap anak-anak mereka, terutama setelah pengumuman kelulusan yang sering diwarnai dengan kegiatan yang kurang bermanfaat.

Himbauan yang disampaikan Bripka Dede Irvana meliputi:

1. Pentingnya peran orang tua dalam mengawasi anak-anaknya agar tidak menjadi korban maupun pelaku tindak pidana.
2. Mengajak orang tua untuk memastikan anak-anaknya tertib berlalu lintas, terutama saat merayakan kelulusan yang biasanya menggunakan kendaraan.
3. Mengingatkan agar setelah pengumuman kelulusan, siswa tidak melakukan kegiatan yang tidak bermanfaat seperti mencoret-coret seragam sekolah.

Menurut laporan dari AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung, kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berharap dengan adanya himbauan ini, para siswa dan orang tua dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, terutama dalam momen-momen penting seperti pengumuman kelulusan," ujar AKP Joko Susanto.

Kegiatan Anjangsana ini adalah bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus mengedukasi masyarakat, khususnya para siswa dan orang tua, tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam setiap situasi.